



An den
Vorsitzenden des Kreistages
Prof. Dr. Ralf-Rainer Lavies
- Kreistagsbüro -

im Hause

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

Die Fraktionsvorsitzende

Darmstadt 13.10.2006

Anfrage zur ICE-Neubaustrecke Frankfurt - Stuttgart

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

wir bitten Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung zu nehmen, mit der Bitte um Beantwortung.

- Wie ist der aktuelle Sachstand für die geplante *ICE*-Strecke von Frankfurt nach Stuttgart mit Halt in Darmstadt-Hauptbahnhof?
- Wie kann in Zukunft die Abstimmung und Zusammenarbeit zwischen dem Landkreis und der Stadt Darmstadt verbessert werden?
- Haben in der Zwischenzeit weitere Spitzengespräche mit dem Bahnchef Herrn Mehdorn stattgefunden? Wenn ja, waren die Vertreter der Region eingebunden?
- Liegen inzwischen verbindliche Aussagen zur Streckenführung und Finanzierung seitens der Bahn vor, die die Forderungen der Politiker der Region Südhessen zum Inhalt haben?

Mit freundlichen Grüßen

für die Richtigkeit

Karin Neipp
Fraktionsvorsitzende

Georg Theiß
Geschäftsführer